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Aujourd’hui, lundi 21 décembre 2020 c’est le solstice d’hiver,
soit la nuit la plus longue de l’année entre le 21 et le 22
décembre. Le 6 juin 1944, jour du débarquement allié, nous est
rappelé dans l’Histoire comme ayant été le Jour le plus long
qui a marqué le début de la libération de la France et de
l’Europe du joug nazi. Et aujourd’hui, l’année 2020 aura sans
doute marqué la nuit la plus longue pour le monde depuis la
fin  de  la  seconde  guerre  mondiale.  Pour  la  France  en
particulier, sa nuit la plus longue a commencé sous le Régime
d’Emmanuel Macron qui est né, par le plus grand des hasards,
un 21 décembre …

Emmanuel signifie « Dieu avec nous ». Il y a des dieux dont on
se passerait volontiers surtout lorsqu’ils se prennent pour
Jupiter et prétendent vouloir disposer de nos vies, rien de
moins, en nous imposant toutes sortes de contraintes et de



privation de libertés.

Il y a, par contre, un autre Emmanuel qui est apparu parmi
nous il y a 2020 ans, qui marque le temps et que la tradition
chrétienne a choisi de célébrer la nuit du 24 au 25 décembre
au  moment  où  la  lumière  commence  sa  reconquête  sur  les
ténèbres  de  la  nuit  et  que  le  jour  reprend  sa  marche
victorieuse sur l’obscurité. Ce Dieu là, toujours selon la
tradition chrétienne, n’est pas venu pour prendre nos vies
mais pour nous donner la sienne sur la croix du calvaire.
C’est le Dieu de la lumière et Noël est la fête de la lumière,
de l’espérance, de la victoire du jour sur la nuit.

Mais  Noël  n’est  pas  réservé  seulement  aux  croyants  mais
s’adresse  aussi  à  tous  les  hommes  de  bonne  volonté,  sans
distinction et en particulier à ceux qui souffrent, de quelque
nom que soit leur souffrance, aux malades, aux victimes de
guerres, de faim, de froid, de solitude, de désespoir … Noël,
c’est la fête de la paix, le temps d’une trêve entre deux
coups de canon et surtout le temps de partager notre affection
avec ceux que nous aimons. Quel plus beau souvenir pour les
enfants qui ont eu la chance de les vivre que les fêtes de
Noël en famille ? Et cette année, la dictature en place fait
tout ce qu’elle peut pour tenter de nous priver du ciment de
la communion de Noël. Résistons en fêtant Noël dignement ! Au
diable les faux dieux !

Andrea  Bocelli,  critiqué  parce  que  résistant  contre  la
dictature actuelle nous chante Noël :

Mais encore :

Et pour finir :

Enfin,  l’Oncle  John  vous  laisse  ces  quelques  modestes
clichés des surprises apportées par le père Noël de notre
enfance de petits garçons que vous pourrez raconter à vos



enfants et petit-enfants :








